

[El Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\) presentó un informe sobre cultura cívica en la capital del país.](#)

(2023-11-27), 100.1 Stereo Cien, Enfoque Noticias Primera Emisión, Martín Carmona, (Nota Informativa) - 08:16:21, Duración: 00:02:15 Precio \$199,400.00

FABIOLA REZA, COLABORADORA: Y en este contexto electoral, Martín, auditorio de Enfoque Noticias, el Instituto Electoral de la Ciudad de México presentó un Informe sobre Cultura Cívica, el cual indica que la percepción ciudadana de que en la capital del país se vive una democracia creció más de 50% en los pasados cinco años, pero también este informe recaba la opinión que tenemos los ciudadanos hacia las instituciones, Martín. Los diputados son quienes menos confianza nos generan, solamente 14% de aprobación.

MARTIN CARMONA, CONDUCTOR: 14% los diputados y es que se esmeran, ¿no?, se esmeran en no hacer su trabajo, se esmeran en pasársela en la grilla política y en estos últimos días ni qué decir, 14% de confianza en los diputados, creo que es una preocupación pues que deberían de estar ya atendiendo el por qué no generan una confianza o la gente no les cree, no?, así de simple.

FABIOLA REZA: Exactamente Martín, pero entre las instituciones que, la que tenemos más confianza, de acuerdo con este Informe sobre Cultura Cívica de Instituto Electoral de la Ciudad de México, es el Ejército con 53%, esto representa un aumento de 10 puntos respecto al 2017. También la Presidencia de la República, con 46%, fue la institución que más incremento obtuvo con 31 puntos porcentuales y aun así también tenemos confianza en la Jefatura de Gobierno, aumentó 26% respecto al ejercicio anterior.

MARTÍN CARMONA: Oye, me preocupa también este dato de los jueces. Menos de 2 puntos de confianza tienen los jueces en la Ciudad de México, creo que esa es una reflexión también que tiene que hacer la Fiscalía y todo su equipo de todo el aparato de justicia, ¿no?, no solamente la Fiscalía, sino de quienes aplican ya la ley, de los jueces. El sistema judicial está sumamente deteriorado en cuanto a la confianza con los ciudadanos aquí en la ciudad, por lo menos.

FABIOLA REZA: Y precisamente es lo que lo que exponían las personas encargadas de presentar este estudio, que hay que mejorar la confianza en los procesos electorales y fortalecer la certeza y eficacia de herramientas como el voto electrónico vía remota, entre otros, Martín.

MARTÍN CARMONA: Mucho mucho que hacer sobre estos temas, por supuesto. Esto lo reportaba el Instituto Electoral de la Ciudad de México.